
RM Labeschautzki beantragt die Änderung des Beschlussvorschlages unter TOP 8: Umgestaltung des 

Foyerbereichs Bürgerhaus. Der Beschlussvorschlag soll ergänzt werden um: 

 

„Sofern ein Bescheid über die Förderung vorliegt, muss erneut im Ausschuss beraten werden.“ 

 

Mit dieser Ergänzung wird die Niederschrift genehmigt.  


